



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 066/sipers/humas-oikn/02/2024

29 Februari 2024

Groundbreaking Gedung BRI International Microfinance Center

NUSANTARA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) bersama Bank Negara Indonesia (BNI) resmi memulai pembangunan gedung perbankan di kawasan Mini Financial Center, Ibu Kota Nusantara pada hari Kamis (29/02/2024). Kegiatan tersebut juga disaksikan oleh Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo.

Ini menjadi langkah bersama komitmen BNI untuk berperan aktif dalam mendukung kemajuan pembangunan Nusantara.

"Gedung BNI di Nusantara diharapkan menjadi titik awal terbentuknya ekosistem perbankan yang tidak hanya efisien, namun juga ramah lingkungan dan modern di kawasan tersebut" ujar Bambang Susantono, Kepala Otorita IKN dalam kesempatan tersebut.

Presiden Joko Widodo menyampaikan, untuk mendukung pembangunan Smart City Ibu Kota Nusantara, perlu dilakukan percepatan digitalisasi dalam semua aspek perbankan untuk mempermudah kepentingan masyarakat.

"Transformasi ekonomi di Nusantara harus bisa mendorong kita semua untuk bertransformasi dari ekonomi konvensional menuju ekonomi baru, ekonomi digital," ujarnya.

Nantinya, gedung BNI juga akan mengusung konsep blended with nature atau menyatu dengan alam, menyesuaikan diri dengan lingkungan sekitar, dengan desain yang merespons kontur tanah, sungai yang mengalir, dan vegetasi alami di sekitarnya. Hal ini dilakukan untuk mencerminkan komitmen membangun harmoni antara infrastruktur modern dengan keindahan dan kelestarian alam.

Tahap I pembangunan ini diperkirakan akan selesai pada Tahun 2026, mencakup digital branch dan ATM Drive Thru. Dengan langkah ini, Otorita IKN dan BNI memulai upaya menjawab kebutuhan layanan perbankan di Nusantara, serta Bank Rakyat Indonesia (BRI) telah memulai pembangunan BRI International Microfinance Center di Ibu Kota Nusantara pada Kamis (29/02/2024). Acara ini juga diresmikan langsung oleh Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo, serta jajaran terkait.

"Saya mengapresiasi BRI yang telah memberikan kemudahan bertransaksi khususnya bagi UMKM, semoga semangat itu bisa dibawa ke sini (Nusantara)." Ujar Presiden Joko Widodo dalam kesempatan tersebut.

Berkaitan dengan hal tersebut, Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), Bambang Susantono, menyampaikan bahwa pembangunan ini merupakan bukti komitmen bersama untuk terus membangun Ibu Kota Nusantara sebagai Kota Dunia untuk semua.

"Pembangunan BRI International Microfinance Center ini merupakan salah satu bentuk komitmen kami, bersinergi membangun kota dunia untuk semua, agar nantinya seluruh



masyarakat Nusantara dapat merasakan manfaat layanan perbankan yang inklusif dengan mudah," ujarnya.

Langkah ini juga menunjukkan kesiapan otoritas moneter, perbankan, dan sistem pembayaran dalam mendukung pengembangan pembangunan Nusantara serta pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan.

Direktur Utama BRI, Sunarso, menekankan komitmen BRI dalam mendukung pembangunan Nusantara sebagai penggerak ekonomi Indonesia. Pembangunan BRI International Microfinance Center di IKN merupakan wujud dedikasi khusus BRI untuk mendukung sektor Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM), yang merupakan tulang punggung ekonomi Indonesia.

Gedung BRI International Microfinance Center akan mencakup berbagai fasilitas, termasuk BRI Office Nusantara, BRI Microfinance Gallery, dan BRI Community Hub yang nantinya juga akan menyediakan layanan konsultasi, pelatihan, dan pendanaan yang terjangkau bagi para pelaku UMKM.

Langkah ini tidak hanya menegaskan komitmen Otorita IKN dalam menyediakan pelayanan perbankan unggul bagi masyarakat, namun juga mencerminkan semangat dan dedikasi bersama untuk mendorong pertumbuhan ekonomi inklusif dan berkelanjutan di seluruh kawasan Nusantara. mendukung visi pemerintah dalam menciptakan pusat pemerintahan yang modern dan berkelanjutan.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



